

Sevilla

Redacción, oficinas y talleres

30, Garcia de Vinuesa, 30

Apartado de Correos, 93.—Teléfono, 340.

25 ejemplares 1,75 Ptas.

El Liberal

EDICIONES EN MADRID, BARCELONA Y MURCIA

Sevilla

CRIPCIÓNES

MUNICIPAL Dos Ptas
MADRID Seis
Provincia Quince
Trimestre Quince
sueldo 10 céntimos.

Edición de anoche

- POR TELEFONO -

La depuración de las responsabilidades

Después del nombramiento de los 21

Juicios y opiniones de la Prensa

"El Liberal"

Madrid 11 (3 t).— Nuestro estimado colega "El Liberal", de Madrid, ocupándose de los acontecimientos políticos desarrollados en la Cámara popular en la tarde de ayer, opina que hay que desear todo pesimismo, porque el pesimismo en estos momentos equivale a impunidad.

En párrafos razonados y sinceros aplaude la actitud de las minorías republicana y socialista, que sirvió para hacer frustrar la maniobra de los conservadores, que pretendían impedir el nombramiento de la citada Comisión, y con habilidades consiguen que no se aplazase indefinidamente el dictamen de la Comisión.

Después de exponer otras consideraciones, estima conveniente la solución dada para no impedir la disolución de las Cortes.

También estima compromiso de honor el adquirido por el Gobierno de volverse a presentar en las Cortes el primero de Octubre.

Termina el articulista aconsejando que se mantenga enérgicamente por la opinión la campaña pro responsabilidades en la Prensa y en el mitin.

"El Imparcial"

El fondo de "El Imparcial", más que editorial de un periódico parece la nota oficiosa del Gobierno. Atribuye el triunfo obtenido ayer a la sensación dada por el marqués de Alhucemas de su buena fe y de su sinceridad, por lo que respecta a los propósitos del Gobierno.

Añade que el hacer justicia es norma fundamental de este Gobierno; pero que no puede consumir su vida en este sólo asunto, y se le hace indispensable el estudio de los proyectos que inaprazablemente tiene que presentar a las Cortes en primer de Octubre, cuando vuelva a comparecer ante ella con labor preparada.

"La Opinión"

Cree el nuevo periódico que el país desconfia de la actuación de la Comisión de los 21, nombrada por el Congreso en su sesión de ayer tarde.

Cree también que las oposiciones han sido demasiado complacientes con el Gobierno, aceptando, a su juicio, un plazo excesivamente largo, y que por ello las oposiciones se han hecho responsables de la conducta del Gobierno.

Desconfía de que en el mes de Octubre puedan seguir en el Gobierno, los mismo hombres que lo componen actualmente, y aun aquellos mismos que fueron nombrados para formar la Comisión en la sesión de ayer tarde.

"A B C"

Estima que en Octubre dirá la Comisión lo mismo que podía decir ahora.

Ataca el plazo concedido, por estimar que el señalamiento de plazo sólo debe corresponder al Senado cuando éste tenga que enjuiciar, plazo necesario para el estudio de cuestión tan ardua y compleja.

Califica la sesión de ayer del Congreso de insincera, y aun admitiendo que el Gobierno vuelva a las Cortes en Octubre expone sus dudas de que para dicha fecha continúe el actual Gobierno con las mismas personas que ahora lo constituyen.

"El Debate"

No se muestra entusiasmado con el resultado de la sesión de ayer, para la que tiene calificativos de alguna dureza.

Expone su creencia de que habrá veraneo; pero no depuración de responsabilidades.

"El Sol"

Estima eficaz la actitud de la minoría socialista y de único medio para llegar al nombramiento de la Comisión de los 21.

Se extraña de la ausencia de dicha Comisión de nombres significados en la política española.

Un rumor

Va a dimitir el general Aguilera antes de que se conceda el aplicativo para p oca: 10?

ser destituido como consecuencia del suplicatorio que se dice se tramitará rápidamente por el Senado, concediendo la autorización para el procesamiento.

El día político

El proyecto de ordenación ferroviaria

Conferencia en la Presidencia para ultimarlo.— Su presentación a las Cortes.

Madrid 11 (2 t).— Al recibir este mediodía el jefe del Gobierno a los periodistas, les manifestó que en aquellos momentos iba a reunirse con los ministros de Fomento, Hacienda y Trabajo, para ultimar varios detalles del proyecto de Ordenación ferroviaria.

Estos detalles que se iban a ultimar en dicha reunión, quedaron pendientes por falta de tiempo, en el último Consejo.

A preguntas de los periodistas contestó el marqués de Alhucemas, que ignoraba si el proyecto quedaría terminado para presentarlo a las Cortes en esta etapa.

Programa parlamentario

Los proyectos de autorización arancelaria y tenencia de armas

Esta tarde terminará en el Congreso la discusión del proyecto de ley sobre la autorización Arancelaria.

Seguidamente que lo apruebe la Cámara popular, el proyecto pasará para su discusión inmediata al Senado, existiendo el propósito de que quede aprobado en esta Cámara antes de las vacaciones veraniegas.

El Congreso, cuando apruebe el citado proyecto comenzará a discutir el de tenencia ilícita de armas cortas, aprobado en el Senado en una sola sesión.

La situación en Barcelona

Aún no se ha podido restablecer la comunicación directa con Barcelona.— Las noticias que se reciben son satisfactorias.— La población está abastecida.

A última hora de la madrugada el Gobierno no tenía nuevas noticias de Barcelona, porque el temporal reinante había impedido que se restableciera la comunicación directa entre Madrid y la citada capital.

Las impresiones que se tenían este mediodía, eran satisfactorias.

Según el Gobierno, los mercados están suficientemente abastecidos de pan, carnes y pescados.

Las autoridades tienen adoptada toda clase de precauciones, para que en ningún momento puedan faltar artículos de primera necesidad.

Cuando la comunicación se restablezca, el ministro de la Gobernación conferenciará con el gobernador civil, señor Portela, quien le dará cuenta detallada de la situación de Barcelona en el día de hoy.

Proyectos que se leerán en las Cortes

Al despachar esta mañana con el Rey el jefe del Gobierno, sometió a la sanción regia un decreto autorizando la presentación a las Cortes de un proyecto de ley sobre Contribución industrial.

También firmó el Monarca otro decreto autorizando la lectura en Cortes del proyecto, mediante el cual, se concederá una pensión anual a la viuda del ex gobernador civil de Bilbao, asesinado en Burgos, señor González Reguerol.

Una real orden de Guerra

La "Gaceta", en su número de hoy, publica una real orden disponiendo que se ajuste a las bases dictadas para los concursos, el anuncio para la construcción de un cuartel en Cádiz, que servirá para alojar el regimiento de Infantería de Cádiz número 67.

El conflicto de los empleados de Banca

El conflicto planteado por el personal del Banco Español de Crédito continúa en el mismo estado.

El Banco abrió sus puertas con personal no asociado.

El personal del Crédit Lyonnais es posible que esta tarde secunde el movimiento.

Los huelguistas confían en obtener el triunfo.

Las tormentas de ayer

Una que dura siete horas

Enormes destrozos causados por el temporal.— La cosecha se considera perdida.

Zaragoza 11 (4 t).— La tormenta que descargó ayer sobre esta capital, duró siete horas sin perder intensidad.

Por la noche mejoró bastante el tiempo.

En la estación del Norte, la violencia del viento, arrastró seis vagones, los cuales fueron a estrellarse en la estación de clasificación, distante cuatro kilómetros.

Los vagones quedaron completamente destruidos.

También chocaron otros vagones por la misma causa con una máquina que hacía maniobras.

El jefe de estación fué cogido violentamente contra una portezuela, resultando con gravísimas heridas.

Los barrios de la capital se inundaron, quedando completamente a oscuras.

El pluviómetro marcó 68 litros por metro cuadrado.

No se tienen noticias de los pueblos; pero se supone que la tormenta habrá destruido completamente la cosecha, hasta el punto que se considera totalmente perdida.

La línea férrea de Barcelona quedó interceptada, teniendo que retroceder el expreso y el correo.

Las afueras quedaron sin luz y cortadas todas las comunicaciones.

El gobernador ha pedido al capitán general el concurso de los ingenieros pontoneros.

Trabajos de salvamento

El gobernador, el capitán general y el alcalde marcharon a San Juan al objeto de dirigir los trabajos de socorro.

La Guardia civil y los hombres trabajan incansablemente para achicar el agua, que llega a considerable altura.

Los vecinos se hallan en peligro, habiéndose hundido varias casas.

Demandando auxilio.—Trenes detenidos.

De diversos puntos de la provincia solicitan urgentemente auxilio a causa de las inundaciones que ha producido la lluvia.

Durante la madrugada salieron para San Juan ocho parejas de la Guardia civil de caballería, las cuales pudieron llegar con grandes trabajos a una brica donde se había refugiado el vecindario, por encontrarse aislado por las aguas.

En Villanueva de Gállego hay detenidos cinco trenes procedentes de Zaragoza y Lérida.

La campaña ha quedado destruida, habiéndose llevado el agua un tendplete donde vivían unos quincalleros.

En Val de la Cruz los daños son considerables.

En otras regiones

En la corte descarga otra tormenta y caen varias chispas

Madrid 11 (5 t).

Los telegramas de otras provincias dan cuenta de haber descargado tormentas en distintos sitios, siendo la de Zaragoza la de mayor intensidad.

En Francia é Inglaterra, han descargado igualmente.

En Madrid, esta mañana, se registraron fuertes tronadas, acompañadas de lluvia torrencial y de varias chispas.

Una de éstas cayó en la plataforma posterior de un tranvía, cuyos ocupantes cayeron a tierra, huyendo después aterrizados.

El coche sufrió importantes desperfectos.

Otro rayo produjo un incendio en una casa de la calle Almirante, que rápidamente quedó sofocado.

Comunican de Toro (Zamora) que la tormenta descargada ayer causó enormes daños.

En los Juzgados

Arrollado por el tren

En la casa de socorro de la plaza de San Francisco se constituyó esta mañana el Juzgado de instrucción del distrito de la Magdalena, formado por el juez, señor Alarcón, y oficial habilitado, señor Barragán, para practicar diligencias acerca de un suceso ocurrido en el muelle del Barranco, del cual resultó un hombre gravemente herido.

Este, que se llama Manuel Campos Saavedra, se encontraba en el referido lugar, teniendo la desgracia de ser arrollado por el tren de mercancías del muelle del puerto, resultando con la pierna derecha destruida.

Se le trasladó al referido Centro benéfico, siendo asistido por el director del mismo, señor Sánchez Carrasco, quien dada la índole de la lesión requerida, con la urgencia que el caso requería, a la amputación de la pierna lesionada, quedando después la víctima de este accidente en la enfermería del referido establecimiento.

El Juzgado interrogó al Campos Saavedra, manifestando que no se dio cuenta de la forma en que fué arrollado por el convoy, añadiendo que es transeunte y no tiene domicilio en esta capital.

Al lesionado se le trasladó a las once de la mañana en una camilla al Hospital Central.

Agredido a palos.—El agresor a la Cárcel.

La Guardia civil del puesto de Miraflores ha detenido a Benito Muñoz, obrero de la Compañía de ferrocarriles de los Andaluces, el cual agredió a palos a Francisco Aguilera Catvario, infiriéndole varias heridas de relativa importancia en la cabeza, de cuyas lesiones fué asistido en la casa de socorro del Palacio de Justicia.

El hecho ocurrió en las proximidades de Burón. El agredido tiene cincuenta y un años, y habita en una choza de las enclavadas en aquellos terrenos.

Esta mañana se recibió el oportuno parte en el Juzgado de primera instancia del Distrito de San Román.

El agresor, después de prestar declaración, ingresó en la Cárcel.

"El Portugués" roba a un paisano

Francisco Esteban Simón, de veintitrés años, súbdito portugués, denunció en la Jefatura de Vigilancia que encontrándose en la Puerta de la Barqueta se le acercó Manuel Morales Medina, apodado "El Portugués", y otro sujeto conocido por "El Cojo", y entre ambos le sustrajeron la cantidad de 25 pesetas, despojándole al propio tiempo de la americana.

"El Portugués" fué detenido en la Alameda de Hércules, siéndole ocupado un cuchillo, con el cual amenazó repetidas veces al robado. "El Cojo" logró escapullirse, no pudiendo ser capturado.

El detenido fué herido la noche antes en el muslo izquierdo por un individuo llamado Luis Valiente Rivero (a) "Astillo", recibiendo asistencia facultativa en la casa de socorro de San Lorenzo.

En el suceso interviene el Juzgado de instrucción del distrito de San Vicente, el cual ordenó que "El Portugués" pasara a la Cárcel.

Continúan los carteristas operando en los tranvías

Se ha personado en la Comisaría de Vigilancia Juan Díaz Castañón, de cuarenta años, natural de Osuna, y vecino de esta capital, en calle Céspedes número 5, denunciando que en uno de los tranvías que hacen el recorrido por la ronda le habían sustraído la cartera, que contenía un billete del Banco de España de a cincuenta pesetas, un número de Lotería del sorteo de hoy, número 12.489, y otros documentos de interés.

Es verdaderamente censurable que hechos de esta naturaleza se repitan casi diariamente, y más censurable aún que éstos "artistas" de las carteras se paseen tranquilamente por las calles de la ciudad.

A un anciano le quitan el reloj

El anciano de setenta y seis años, natural de San Roque, y domiciliado en esta capital calle Mateos Gago, 18, se hallaba sentado en uno de los bancos de la plaza del Triunfo, cuando dos rateros que esperaban ocasión propicia para maniobrar se le acercaron, despojándole del reloj y la cadena.

Los autores del hecho se retiraron tranquilamente de aquellos lugares, y a esta hora gozan de completa libertad.

El parte dando cuenta de esta nueva materia obra en el Juzgado de instrucción correspondiente.

Esos automóviles!— Siguen los atropellos.

El inspector de labores de esta Fábrica de Tabacos, don José Garratón Muñoz, de cincuenta y nueve años, con domicilio en calle Menéndez Pelayo, 18, fué arrollado en dicha vía por el automóvil de la matrícula de Sevilla número 1.744, propiedad de don Manuel Becerra Alanís, resultando con fuertes contusiones en distintas partes del cuerpo, de las que recibió asistencia facultativa en la casa de socorro del Prado de San Sebastián.

Del suceso dióse conocimiento al Juzgado de instrucción del distrito del Salvador, a cuya disposición quedó el chofer, Antonio Vilches Zayas, que conduce el automóvil.

Suscríbese a EL LIBERAL

DOS PESETAS al mes

Lo que oye el repórter en dos vueltas de tranvía

La joyen que pide limosna en Labradores

En la calle Ciegos.— Yo no quiero ser mala.— El albergue del delito.

—Sabes ya quién es el señor magnánimo? Pues ahora vas a conocer lo más interesante.

—Verdad que es interesante.

—Verás. La muchacha ha conseguido mejorar de situación. En la casa no reina ya la miseria de antes. A diario va la chica a casa de su protector. No la reciben en las habitaciones, sino en el garage, y allí bajan las hijas de don Fulano.

Una de las muchachas simpáticas con la joven huérfana, y hablan de mil cosas, enterándose la hija del protector de que la muchacha se crió bien, y de que su padre desapareció de Sevilla para cobrar el importe de una mina que había vendido a una Sociedad extranjera. Se enteró el protector de estas conversaciones, y las visitas quedan cortadas. La niña no volvió a ver a su protectora.

—¿Y por qué?

—¿No lo supones? Pues porque ese amigo nuestro, que vive y triunfa, ha reconocido en la muchacha a la hija de su antiguo socio en negocios de minas. Porque esa pobre chiquilla es la dueña de la mitad del capital de su protector.

—¿Qué!?

—Como lo oyes. La están socorriendo con su propio dinero.

—¿Y la madre de la muchacha no conoce al socio de su marido?

—No. Esta familia vivía en Sevilla, y los negocios los tenían fuera de aquí. La muchacha y su madre esperan aún la llegada del padre, que, según una carta que poseen, marchó a Bélgica antes de la guerra para buscar accionistas para un nuevo é importante negocio.

—Es raro todo esto, tú.

—Lo raro es lo que vas a oír. "Nuestro amigo", para que sus hijas no vuelvan a verse con la joven cita rubia, finge una carta que le ha enviado la Policía, en la que se desahucia a la muchacha pobre, diciendo que es una golfa, que su madre también lo es, que explotan la desaparición de su padre, y que éste vive y aparecerá el mejor día.

—¿Y todo esto cómo lo sabes tú?

—Porque en la casa hablan ya los criados con misterio de este asunto, y tú sabes que nuestra vía está en la calle por los criados.

Las cosas que pasan

Rectificando

No visita Antonio Verdugo, que fué herido en la casa número 145 de calle Castilla por Manuel Rojo, diciéndonos que él no insultó ni molestó a su convecino, como se ha dicho, sino que Rojo lo agredió sin mediar palabra.

Verdugo es un honrado trabajador de la Sevillana de Electricidad, incapaz de buscar disgustos. En cambio, Rojo, según Verdugo, quien nos muestra un tremendo corte superficial en el estómago, es hombre de cuchillo. Y ahora vendrá Rojo.

Recibimos una carta firmada por "Arturo", en la que el firmante, con frases que se nos antojan "castigadoras"—es el último vocablo—, nos dice que hemos ido más allá de lo que debíamos al dar cuenta del hallazgo de un bolso de señora.

¿Y eso que no publicamos de la carta más que el principio y el final? ¡No nos trates tan duro, "Arturo"!

¡Que muerdel

A José Carmona Cruz, que escandalizaba con la tajada en el Paseo de Colón, le llamó la atención un carabiniero, y Carmona trató de morderle.

Entonces le avisó a un guardia, advirtiéndole ¡que muerdel, y, electivamente, se le cogió el curda de un brazo, dándole un mordisco; pero fué a la casilla.

Una bronca

En la Plaza Nueva se daban anoche de mamporros Domingo Lorenzo Fernández y otro amigo suyo.

Llega los guardias de Seguridad, (por cierto que uno de ellos se quedó solo dando sablazos, y eso no es) y quedaron los peleones detenidos; pero Lorenzo se escapó y se encerró en su casa, sacándole de allí el sereno.

No queremos pensar lo que pasaría en la Jefatura.

¡Ahí va esol

Por calle Parra corria un automóvil como corren los automóviles. De calle Sagunto salía montado en su bicicleta el joven Alfonso Gómez García, y al virar para la de Parras lo enganchó el auto y destruyó la máquina.

Del choque, que fué brutal, resultó

el muchacho con un brazo fracturado. Lo llevaron al Hospital y allí quedó.

¿A que rectifican diciendo que fué el chico el que chocó con la bicicleta al automóvil?

Entre vecinos

Dice el guardia que suscribe, que en la calle San Julián, 4, riñeron Manuel Gil de la Paz y Vicente Gutiérrez Santaella.

Vicente resultó con heridas en el labio superior, en la cara y en la espalda, causadas con una navaja. El de la Paz se dio a la fuga.

Del Municipio

En el Ayuntamiento se reunió la Comisión de Obras públicas, acordando: adquirir las casas 105 y 107 de calle Sierpes, con destino a ensanche; pavimentar con losetas iguales a las colocadas en calle Corrajería, la de Rioja, desde Tetuán a aquella calle; informar favorablemente el proyecto de ensanche de la ciudad presentado por don Manuel Cristóbal Maños y el arquitecto señor Suazo.

—El conde de Bastillos, propietario de dos casas en la plaza del Salvador, ha conferenciado con el alcalde acerca de la cesión al Ayuntamiento de dichas fincas con destino a ensanche.

—Mañana, a las doce de la noche, se celebrará la inauguración del pozo tubular de San Jacinto.

Los concejales del barrio, señores Rodríguez Alonso y Mensaque, obsequiarán a sus compañeros de corporación y a la Prensa, con una cena típica.

—La Compañía Sevillana de Electricidad comunica a la Alcaldía, que ha dado de alta la instalación extraordinaria de alumbrado público en el Paseo de Catalina de Ribera.

—El propietario de la casa San Bernardino, 22, solicita licencia para realizar obras en la misma.

—Don Rafael Peralta Gines solicita que se rectifique el cargo que se le gira por arbitrio de un coche.

—Ayer se recordaron en el Ayuntamiento por arbitrios extraordinarios, primero y segundo grupos, 4.121'13 pesetas; por carnes, pesetas 3.344'15, y por vinos, 6.255'12 pesetas. Total, 14.220'40 pesetas.

POR TELEFONO

De la campaña

Entierro del coronel Bienzobas. — El agresor será fusilado.

Melilla.—Se ha verificado el entierro del coronel de Intendencia señor Bienzobas, asesinado ayer por un paisano. El acto ha constituido una imponente manifestación de duelo, habiendo concurrido al mismo todas las autoridades y enorme gentío.

La indignación que ha producido este suceso es muy grande. El autor será juzgado en Consejo de guerra, creyéndose que se le condenará a la última pena.

Alferez gravemente herido

En un barranco próximo a la posición de Tafersit fué encontrada una bomba.

El alferez don Francisco Villalta la recogió, teniendo la desgracia de que le explotara en las manos.

Se produjo numerosas heridas, siendo gravísimo su estado.

La tarde parlamentaria

En los pasillos del Congreso

Madrid 11 (6 t.).—A las cuatro y media de la tarde se reunió en una de las secciones del Congreso la Comisión de los 21 elegida ayer.

La reunión tiene por objeto dejar constituida la Comisión y determinar la forma en que dicha Comisión ha de actuar en el cumplimiento de la misión que le ha confiado el Parlamento.

Detalles de la tormenta en Madrid

Dos tranvías averiados por un rayo. — Un pasajero herido.

Madrid 11 (6 t.).—Con motivo de la formidable tormenta que desagravó esta mañana sobre Madrid se registraron numerosos incidentes.

La puerbe más castigada fué la Nordeste.

Una chispa alcanzó en Recoletos a un tranvía de la línea Diego de León Puerta del Sol y a otro de la Dombaila, incendiando las plataformas.

Alarmados los viajeros, se lanzaron precipitadamente a tierra.

Uno de ellos, llamado Enrique Lozano, de 80 años, resultó con quemaduras en la cara, siendo asistido en la casa de socorro de Buenavista. Los coches hubieron de ser remolcados.

Otra chispa cayó sobre la techumbre de la casa número 21 de calle Almirante Apodaca, produciendo fuego en la misma.

Alarmados los vecinos llamaron al cuartel de bomberos, no obteniendo contestación por estar interrumpida la

comunicación telefónica a causa de temporal.

Al fin se consiguió pasar aviso, quedando sofocado el incendio a poco.

Quedó destruida una bahardilla con los coches que contenía.

Los sótanos de muchas casas quedaron inundados, habiéndose recibido en los Parques de bomberos numerosos avisos en demanda de auxilio.

Las Cortes Congreso

Se formulan ruegos y preguntas

Madrid 11 (6 t.).—Comienza la sesión a las cuatro menos cuarto. El presidente don Melquíades Álvarez en el banco azul, los ministros de Instrucción y Hacienda.

La Cámara está muy desanimada. El señor de los Ríos protesta de la adjudicación de la Cátedra de Química de la Universidad Central.

Expone anomalías ocurridas y denuncia que dos días después de realizados los ejercicios se encontraron violentados sellos y precintos de frascos que contenían ejercicios prácticos de laboratorio.

Expone su opinión contraria a la del Tribunal que ha calificado los ejercicios.

Pide que se supriman los derechos de Adriana, para el material científico.

El contesta el ministro de Instrucción Pública, que defiende al Tribunal que ha actuado en esas condiciones.

También le contesta el ministro de Hacienda, prometiendo atender el último ruego formulado.

El señor Díaz Reyenga se ocupa del incidente ocurrido en la Audiencia de Murcia con un abogado de aquel Colegio.

No encontrándose en la Cámara el ministro de Justicia, no se le puede contestar.

El señor Ruiz de Grijalba denuncia y censura los grandes abusos que comete la Compañía Arrendataria de Tabacos.

Afirma que ésta hace trabajar a su personal diez y doce horas diarias.

Anuncia una interpelación sobre este asunto.

El señor Saborit formula un ruego de escasa importancia.

El ministro de Hacienda contesta al ruego del señor Ruiz de Grijalba.

Dice que no son nuevas esas denuncias que ahora formula el orador.

El señor Saborit protesta de que esas denuncias no se hayan tomado en consideración en momento oportuno, en atención a que se trata de una compañía poderosa.

Califica de nulidad al señor Chapaprieta como ministro del Trabajo. Los señores Gascón y Marín y Jorjo, piden que conste en acta el sentimiento de la Cámara por la muerte del padre Manjón.

Se adhieren a esta petición el ministro de Instrucción Pública y el señor Rodríguez Aguilera.

Don Melquíades Álvarez: Constará en acta el sentimiento de la Cámara.

El señor Fanjul anuncia sus propósitos de liblar nuevamente sobre el problema de las responsabilidades.

La Cámara está desanimadísima. Los escafos, casi vacíos.

Ocupa la interpelación el marqués de Buniel.

La interpelación de Colombi

El conde de Colombi explica su anunciada interpelación sobre el Catastro.

La Cámara queda aún más vacía que estaba antes. Nadie escucha al orador.

Alguien dice: —Esta es una interpelación catastrófica.

Sin que termine el orador pasa la Cámara al orden del día.

Se reanuda la discusión del proyecto de ley autorizando al Gobierno para rebajar en más de un veinte por ciento los derechos de los artículos comprendidos en la segunda columna del Arancel.

Senado

Comienza la sesión a las tres y cincuenta y cinco.

Preside el conde de Romanones. En el banco azul toma asiento el ministro de Fomento.

Un secretario lee los nombres de los senadores fallecidos.

El conde de Romanones pronuncia un breve discurso neológico, dedicando especialmente a Allende.

Se acuerda que conste en acta el sentimiento.

El señor López Muñoz se adhiere en nombre del Gobierno.

El señor Salvador y Carreras pronuncia un largo discurso sobre los pasados disturbios en Cintruénigo, donde la Guardia civil disparó sobre los vecinos, catorce de los cuales fueron procesados.

Considera que cinco días al mes son muy pocos para disponer del agua para riegos, y esto puede acarrear nuevos conflictos.

Pide clemencia para los sumarianos.

Gestiones de una Comisión gaditana

Madrid 11 (6 t.).—En el expreso de Andalucía llegó la Comisión de Matagorda, compuesta por los señores de Cádiz y Puerto Real y de dos obreros de cada una de estas localidades.

Visitaron los comisionados al ministro de Marina, el cual les dijo que anticipándose a sus deseos había ordenado a los buques que están en África que fueran a limpiar fondos a los astilleros de Cádiz pero considerando que esto era insuficiente para remediar la crisis del trabajo que existe en la provincia, les aconsejó que visitaran al ministro de Hacienda para ver si podía proporcionarles otro recurso de mayor importancia.

Los comisionados harán seguidamente esta visita.

La huelga general de Barcelona

Reunión de matarifes. — Un tranviario hiere gravemente a otro. — Otras noticias.

Barcelona 11 (5 t.).—Hoy se reunirán los obreros matarifes para tomar acuerdos sobre si deben o no secundar la huelga.

El gobernador civil ha manifestado, que acaso de acordar el paro, perseguirá la huelga por ilegal.

El alcalde ha conminado a los Casinos para que reanuden el servicio de carruajes.

El obrero tranviario Hedefonso Pareja riñó con su compañero Emilio González, causándole varias heridas de carácter grave.

Por la Policía continúan los cachos en la vía pública y lugares sospechosos.

En memoria de Rubén Darío

Un monumento y un libro de oro

Madrid 11 (4 t.).—Se ha constituido una Comisión encargada de erigir en Madrid un monumento que perpetúe la memoria de Rubén Darío, el glorioso poeta.

La misma Comisión editará «El Libro de Oro» de Rubén Darío, donde aparecerán seleccionadas sus mejores poesías.

De Madrid

Palafinas

El Rey recibió esta mañana audiencia militar, compuesta por los generales Zubia, Barreiro, Gil de Borja y Navarro; coronel Rojo, teniente coronel Tiesto, comandante Cubillo y capitanes Maldonado y Pérez Mata.

También cumplimentó a don Alfonso, el marqués del Castillo de la Jara.

Con el ceremonial de costumbre, juró esta mañana el cargo de gentil hombre, el teniente general don Antonio Orozco.

El Rey se ha dirigido al alcalde de El Escorial, interesándose por el estado de salud de los hermanos Álvarez Quintero.

Se conceden honores de capitán general al cadáver del padre M. r. j.

El marqués de Alhucemas recibió un telegrama del alcalde de Granada, pidiendo que se concedan los honores de capitán general, con mando en plaza, al cadáver del ilustre fundador de las Escuelas del Ave María.

El marqués de Alhucemas ha accedido a la petición.

El ministro de la Guerra ha telegrafiado a Granada dando las órdenes necesarias para que se le rindan al cadáver los honores pedidos.

Firma de Gu r a

El Rey ha firmado los siguientes decretos del ministerio de la Guerra:

Admitiendo la dimisión, fundada en motivos de salud, al general don Enrique Cayanna de la Concha, y nombrando para sustituirle al de igual clase don Luis Navarro.

Concediendo ascensos reglamentarios y varias cruces.

Autorizando al ministro de la Guerra para presentar un proyecto de ley concediendo una recompensa al comandante de Artillería señor Trapote.

De provincias

Llegada de excursionistas

Coruña.—En el vapor «España» llegaron 200 excursionistas cubanos, entre los que figuran tres concejales y varios periodistas.

Se les hizo un cariñoso recibimiento, organizándose en su honor varios festejos.

El cartel de las fiestas de Vitoria

Vitoria.—Ha quedado ultimado el cartel de las corridas de Agosto en la siguiente forma:

Día 5.—Toros de Antonio Pérez, para Valencia II, Algabeño y Fuentes Bejarano.

Día 6.—Toros de Parladé, para Maera, Algabeño y Fuentes Bejarano.

Día 7.—Toros de Villar, para Valencia, Maera y Paradás.

Del extranjero

El asesinato de un príncipe egipcio

Londres.—Ha sido detenida la esposa del príncipe Ali Kamel, por haber asesinado a éste en un pasillo del Hotel Saboya.

Un niño prodigio

París.—Se ha descubierto un nuevo niño prodigio.

Se llama Pietro Mazzini y tiene cinco años y siete meses.

Está requerido para dar conciertos

de piano en Inglaterra y los Estados Unidos.

A los dos años ya cantaba óperas en italiano, aprendidas de su madre, la célebre cantante Carna Panach.

Temperatura

11 de Julio de 1923
Al sol 37 8
A la sombra 29 0
Mínima 16 4

LIQUIDACION TOTAL

Sólo Julio y Agosto

Estampas estampadas, preciosos dibujos, desde 60 céntimos.

Estampas estampadas, 120 centímetros de ancho, a siete reales.

Percales estampados, franceses, desde cuatro reales metro.

Ropa blanca manchada a la cuarta parte de su valor.

Driles ingleses, la mejor calidad, a dos pesetas metro.

Camisetas para caballeros casi regaladas.

Grano de Oro 20 pesetas pieza con 24 varas.

Camisas para caballeros, percales finos, desde 4 pesetas.

Crespones estampados, algodón, a tres reales.

Muselina morena, de vara de ancho, a una peseta.

Medias y calcetines a precios increíbles.

CORREURIA, 11

(frente a la Botica)

ANIS DEL RACIMO
MEDALLAS DE ORO MADRID 1905 MURCIA 1906 PARIS 1906
GRANDES PREMIOS MADRID 1907 ZARAGOZA 1908
VICTORIANO Y FIDEL GONZALEZ JEREZ.

La Fábrica de Mascotas
Vende el mejor Sombrero de Paja, gran lujo, a 9 Pesetas
CASA BARCINA :: Sagasta núm. 30. :: Sevilla

Table with columns: Lotería Nacional, LISTA de los números premiados en el Sorteo del 11 de Julio de 1923, Premios Mayores, PREMIADOS CON 800 PESETAS, APROVECHE, Ciudad de Londres con motivo del BALANCE CERRAJERIA Y CUNA, BAZAR DE LA VENERA

SE REALIZAN Gran partida de loza de Cortuja y vasos de cristal fino Gran surtido en Relojería, Platería y objetos propios para regalos. La casa que más barato vende BAZAR DE LA VENERA VENERA núms. 14 y 16

Edición de la mañana
Exposición Ibero-Americana

Extractos de los acuerdos del Comité

Sesión de 28 de Mayo

El Comité acuerda conceder una subvención al Ateneo para cubrir los gastos causados con motivo de la fiesta de la Belleza...

Sesión de 25 de Junio

Se acordó que conste en acta la gratitud de esta entidad hacia el Ayuntamiento y la complacencia con que vea los trabajos efectuados por los vocales de este Comité...

Se aprobó por unanimidad un informe del arquitecto don Anibal González, relacionado con la construcción de tabiques en el Gran Hotel Alfonso XIII.

También se aprueba otro informe del señor arquitecto, relacionado con la instalación de tuberías de riegos del campo de «sports» en Tablada...

El Comité se dio por enterado de un informe de la Dirección general de Obras Públicas, en el que se trasladó de una real orden del ministerio de Fomento...

El Comité se sirvió conceder las gratificaciones al personal que se enumera en un informe del señor Caravaca, y que con todo detalle consta en el acta respectiva...

También aprobó el Comité otro informe del señor Caravaca, relativo al aumento de jornales del personal subalterno al servicio de esta entidad.

El Comité acuerda aumentar el haber que percibe la mecanógrafa de la Secretaría del mismo señorita María Hermosilla Tercero.

Se concede a la Universidad una subvención solicitada por conducto del señor rector de la misma, con destino a los gastos que se causen con motivo de la llegada a Sevilla de los estudiantes americanos.

El señor comisario regío propuso y el Comité acordó designar al señor Caravaca para que le sustituya en sus obligadas ausencias.

Sesión de 11 de Junio

El señor comisario dirige atento saludo al señor conde de Bulnes, con motivo de la toma de posesión del cargo de vocal del Comité.

Con referencias a las preguntas formuladas por un señor concejal en el Cabildo municipal último, el señor conde de Colomby hace historia detallada de todo lo actuado por el Comité con respecto a la construcción del Campo de gol y habilitación de las oficinas del Comité...

El señor Miró propone se dé representación en el seno del Comité a ciertas fracciones del Ayuntamiento que actualmente no están representadas en este organismo...

El Comité acuerda la publicación en los periódicos locales de una nota aclaratoria, cuyo texto consta en el acta respectiva.

Dada lectura a un dictamen de la Real Academia Sevillana de Buenas Letras, acerca de la creación en Sevilla de una Universidad Hispano-Americana y de una nota enviada por don Rafael Altamira...

A propuesta del señor Caravaca se acuerda traer a la sesión próxima, nota detallada de todas las personalidades que forman las distintas Comisiones en que está dividido este organismo.

El Comité acuerda ratificar y ampliar los nombramientos de los señores que forman la Comisión de Hacienda, quedando constituida en la siguiente forma: conde de Halcón, conde de Colomby, marqués de Torrenueva, conde de Urbina, Canal, D'Angelo, Martínez Barrio, Moreno Rodríguez, marqués de Casa Menduro, don Ricardo Checa, don Diego Angulo, director del Banco de España, id. del Hispano-Americano, id. de Bilbao, López Cepero, marqués de Alentós, don Tadeo Soler y don Pedro Caravaca.

El Comité acuerda sacar a concurso la terminación de las naves ó talleres de la Plaza de España.

Se acuerda haber visto con satisfacción el traslado de una real orden del ministerio del Trabajo, Comercio e Industria, disponiendo se comunique al Comité su gratitud por el valioso concurso prestado al primer Congreso Nacional del Comercio Español en Ultramar.

Para Relojes de Oro vea a Ramiro Sagasta, 22 y 24

Por los sincasa Los acogidos en EL LIBERAL

Continuación de la lista de la suscripción para construir una choza a la desgraciada familia que duerme en el vestíbulo de este LIBERAL. Suma anterior, 74,25 pesetas.

Don Domingo Core, 1; doña Encarnación Ortiz, 0,50; un aficionado, 5; doña Gloria y doña Concepción de Luna García Tapial, 2; un suscriptor en memoria de su hijo, 5; A. S., 5; don Rafael Ruiz de los Ríos, 1; Pedro Sevilla García, 1; Pepito Sevilla García, 1; don José María Chacón, 2; don Angel Espinar, 5; don Fernando Carmona, 5; don Rafael Cornejo, 1; señora viuda de don Eugenio Estefanía, 5; doña María Orullo, 1; señorita Trinidad Sánchez, 1; doña C. R. B., 5; G. D. P., 5; F. L. P., 1; don Baldomero Miert González, 1.

Total, 127,75 pesetas. Excitamos la caridad de los sevillanos, pues con poco más se completaría el total para edificar el palacio para esta desgraciada familia, digna de lástima por su desgracia y verse sin casa para recoger a cinco inocentes criaturas, todas pequeñas.

Para RELOJES de PARED y de AUTOS, vea a RAMIRO SAGASTA 22-24

Curso de vacaciones para americanos

Ayer miércoles, el señor Murillo Herrera dió una conferencia preparatoria de la visita que inmediatamente se hizo a la fábrica de cerámica artística de don Manuel Ramos Villegas, donde fueron atendidos por dicho señor y por el artista don Manuel Escalera, siendo obsequiados con licores y objetos artísticos, así como con flores las señoras alumnas.

Por la tarde, los profesores señores don Celestino López Martínez y don Cristóbal Bermúdez Plata dieron conferencias, que versaron, respectivamente, sobre Historia de España y Gramática Castellana.

Galletas españolas e inglesas, con y sin azúcar, en paquetes de 1/4 kilo.

«EL ESTEPO» Górdola, 4y6.-Proveedor de la Real Casa

PRIMER ANIVERSARIO R. I. P. A. El alma del señor Don Antonio Escalona Villalva DEL COMERCIO DE ESTA PLAZA marido que fué de la señora Doña Carmen Romasante Romero Falleció el día 13 de Julio de 1922, después de recibir los auxilios espirituales.

Una novela bien sevillana

Con verdadero gusto y fruición he leído la preciosa novela que con el título «A la sombra de los Hércules», ha dado a la publicidad mi querido amigo don José María Tassara.

De principio a fin me interesó su lectura, y por esto me permito meter mi cuarto a espaldas y dar mi opinión, que como de artista debe tomarse, y no como de literato, pues de ello no tengo un pelo.

Don José María Tassara ha hecho un libro que gusta desde el primer capítulo, y tanto es así que no se puede dejar su lectura hasta terminarlo, y más que por nada porque tiene ese sabor de los vinos rancios de nuestra tierra; ese sabor inconfundible, que se paladea y que mientras más se bebe más gusta, y por esta virtud, a los que con verdadero orgullo nos podemos llamar sevillanos y que no somos como esos ecstáticos, que abominan de los clásicos de esta nuestra bendita tierra de María Santísima, nos tiene que agrandar sobremanera esa justeza en la manera de pintar tipos tan exactos como el de Lolilla, Parrondo, el Marquésito, Copillitas y el de aquella doña Teresa, que vale un mundo, ¡ya lo creo!

¡Qué bien descrito está en la obra ese marqués, bello ejemplar de algunos que conocemos en Sevilla, querido don Pepe! Pues, ¡y el don Matías! Ese canonigo está pintado de primera; ¡como que se recuerda perfectamente!

Figura principal de la novela es Lolilla, prototipo de la mujer sevillana, que es más mujer que la de otros países, por ese estímulo de delicias que atesora, y hasta cuando llega al empuje y el varazo, es siempre la mujer digna de hacer por ella las mayores locuras. Se puede decir que ha sido diácono en el corazón de la mujer sevillana, el tesoro de atonación y ternura que encierra. ¡Muy bien por esa Lolilla, querido autor!

El capítulo del Rocío es valdequeno, y que me perdonen los amables lectores de estas comparaciones, pictóricas; pero tiene la visibilidad que sabemos apreciar los que conocemos estas fiestas y sabemos cómo se viven con ellas, por estar infiltradas en nuestra alma desde niños.

Muy bien, pero que muy bien, lo de la Academia de Realito, como le dice al maestro casi todo el mundo, y esto nos trae a la memoria a los que ya tenemos edad, y no poca, aquellas clásicas escuelas de baile, como la de «los Chiquitos», en la calle de las Palomas, donde el maestro, sordo como una tapia y con más años que Matasalen, nos recordaba, por su especial manera de enseñar y hasta por su indumentaria, los saraos del inmortal don Ramón de la Cruz y los dibujos de Goya.

Por entonces existía y actuaban también los célebres maestros Acosta, Bermúdez y Emilio Pino, que bailó algunas temporadas en el antiguo y clásico teatro del Centro, y algunos otros que no recuerdo en estos momentos. El autor está muy documentado al citar nombres de bailarinas y bailarines célebres, que a muchas de ellas traté y vi bailar.

Creo que ganaré muy mucho si el autor de la novela «A la sombra de los Hércules», acepta el dibujo de una portada de alguna de las novelas que me consta tiene planeadas, con lo que me honraré.

Como consejo de viejo, debo decirle, y que me perdone, que no debe apartarse en sus futuras obras de los asuntos de nuestra tierra, que atesora inabundante feo e inagotable, para que un autor de sus méritos pueda seguir sacando a plaza nuestros usos y costumbres, que por su originalidad, gracia y sentimiento son admirados en todo el mundo. Con esto prestará un verdadero servicio a las letras patrias y será un continuador más de los que en todos los tiempos cantaron nuestras glorias y que nacieron y se colgaron a la sombra de nuestra Giraldilla.

Mi más entusiasta felicitación a don José María Tassara por el éxito de su obra, y que siga trabajando con entusiasmo, pues como al sabor del agua pura y cristalina le saben los productos de su ingenio a su buen amigo

José Rico Cejudo.

La relojería EL CRONOMETRO la mejor surtida en SIERPES, 21 (frente al Correo)

Pedid en todos los garages los LUBRIFICANTES Agilon Auto-Oil

Gobierno civil La cuestión del agua

Según informe del Laboratorio municipal, con relación al 18 del mes pasado, ha mejorado sensiblemente la calidad de las aguas de la Empresa inglesa, y sin ser aún puras, ni mucho menos, indica que hasta que la Empresa continúe las obras de saneamiento de los manantiales para que en plazo no lejano se consiga la corrección en las deficiencias que aún tienen.

La higiene en Ecija

Según nota facilitada en este Centro de la visita sanitaria girada a Ecija por el inspector provincial de Sanidad, resulta que durante el pasado mes de Junio han fallecido en aquella población cuarenta personas, lo que supone en una población de treinta mil habitantes una mortalidad de tres por ciento; es decir, casi el doble de la mortalidad media de la nación.

En la visita de inspección que se acaba de hacer se ha demostrado la existencia de una epidemia de fiebre tifoidea y de infecciones intestinales, comprobándose un estado de suciedad repugnante en la mayor parte de las calles, para cuya limpieza no cuenta el Municipio más que con un solo carro.

Dentro de la población se albergan unos dos mil cerdos y un sinnúmero de cabras.

Las tapias del cementerio están hundiéndose, y el Municipio verifica las inundaciones y exhalaciones sin tener para nada en cuenta las disposiciones vigentes y con grave perjuicio para la salud pública.

De esta visita de inspección se dará cuenta en la próxima Junta de Sanidad, así como del aprovisionamiento de agua.

La Casa sin balcones

Para taberneros: Maquinillas para café a 9 pesetas docena; cucharillas a 2 pesetas, docena; bandejas, vasos, cubos para hielo y cafeteras para servir. Bombillas eléctricas a una peseta; saldo de herramientas; candados y baterías de cocina; venta de máquinas de afeitar, con cuchillas, a 3 pesetas; cubierto de aluminio y metal blanco; máquinas de coser y escribir; pianolas, acordeones, armónicas, guitarras, balones, escopetas y pistolas; cubos a 1,50, 1,75 y 2,25. Se compran máquinas de coser Singer.

Unión de Empleados de Escritorio Comisión de Casas baratas

El próximo domingo día 15, a las seis y media de su tarde, tendrá lugar la entrega solemne de los terrenos que el señor alcalde, en nombre y representación del Ayuntamiento de Sevilla, cede a la Unión de Empleados de Escritorio para la construcción de 200 casas baratas.

La ceremonia tendrá lugar en sitio preparado al efecto, en los terrenos adquiridos por el Ayuntamiento a espaldas de la Fábrica de Gas hacia la línea férrea de Cádiz.

Por el presente aviso quedan invitados a dicho acto todos los socios, a los que se les ruega asistencia al objeto de darle más importancia.

El Sr. Villarejo en Sevilla

Se encuentra en Sevilla el señor Villarejo. Y quién es el señor Villarejo?—dirá la gente. Pues el señor Villarejo es el inventor del calzado de su nombre, ese calzado elegantísimo que tanto agrada a los niños bien.

El señor Villarejo ha surtido de ese calzado a la Casa Quirós, Feria, 125, y la Casa Quirós presenta un escaparate admirable de este calzado, cuyo precio llamará grandemente la atención.

Además hay un gran surtido en la botafornes, que tanto agrada a los mochos del barrio.

Ya está el señor Villarejo en Sevilla, parado en Feria, 125.

No se moleste

No es necesario que corra usted de un lado a otro de la capital buscando un calzado elegante, duradero y económico. Nosotros vamos a ahorrarle las molestias de la desorientación aconsejándole que vaya directamente a La Casa Amarilla, de la Alcaicería, donde encontrará, como en ninguna otra parte, lo que desea, porque esta casa es la que mayores garantías ofrece a sus compradores en todos los aspectos.

Banco de Cartagena

Se pone en conocimiento del público que ha quedado abierta al mismo la Caja Auxiliar que esta entidad ha establecido en el populoso barrio de Triana.

Dicha Agencia, en relación directa con la Sucursal de Sevilla, se ocupará de todas clases de operaciones bancarias.

Horas para el servicio de Caja: de diez de la mañana a una de la tarde.

Gobierno civil Muerte de un obrero

En las minas de Monte del Hierro, el obrero Juan Díaz Calderón, de 39 años, fué víctima de un accidente que le costó la vida.

Hallábase descombrando en un talud de unos doce metros de altura y se desprendieron unas grandes piedras, sobre las que trabajaba, rodando con ellas al fondo.

El infortunado obrero sufrió la fractura del cráneo, muriendo en el acto.

Personáronse en el lugar del suceso el juez municipal y la Guardia civil, siendo trasladado el cadáver, por orden del primero, al Depósito municipal de San Nicolás del Puerto.

Juan Díaz era natural de la provincia de Badajoz y vecino de San Nicolás del Puerto.

Un auto de viajeros arroja a una anciana

En Vico del Alcor, y en la calle Real, fué arrollada la anciana de 79 años Angela Vergara Jiménez por el auto del servicio de viajeros 2.575, de la matrícula de Sevilla.

Conducía el auto Andrés Jiménez González.

Este avisó repetidamente con la locina; pero la anciana no advirtió el peligro a causa de la sordera que padece, ni el chófer pudo evitar el accidente, según se afirma en el parte, a causa de deslizarse el auto en aquel momento por una pendiente muy pronunciada.

La anciana víctima del atropello sufrió lesiones, de pronóstico reservado, en varias partes del cuerpo, siendo asistida en el domicilio del doctor don Salvador Fernández y trasladada luego al suyo.

Detención de un reclamado

En Castillanuco de los Arroyos ha sido detenido por la Guardia civil Francisco López Escobedo, que se hallaba reclamado por el juez municipal, como autor de lesiones a una pobre mujer demente cuyo nombre y apellidos se desconocen.

Herido en reyerta

También es este suceso de Castillanuco de los Arroyos. Los vecinos Rafael Santos Alvarez y Antonio Gallardo Hernández rieron a causa de resentimientos, resultando el segundo con una herida inciso-punzada en el tercio inferior del muslo izquierdo, que le produjo gran pérdida de sangre.

El agresor dióse a la huida; pero al verse perseguido por la Guardia civil, en el campo, montó en una caballería, y dando un rodeo, volvió al pueblo, donde se presentó ante el juez municipal.

Agresor detenido

La Guardia civil del puesto de San Bernardo ha detenido a Manuel Navarrete Morán, que le causó lesiones de pronóstico reservado a José Estévez Prieto, con motivo de una riña que sostuvo con él en la calle Marqués de Estrella.

El detenido ha sido puesto a disposición del Juzgado de instrucción del Salvador.

SAN SEBASTIAN Hotel Hispano-Americano

Todo confort.-Clientela selecta CUCINA MUY RECOMENDADA

La velada del Carmen

El señor Bermudo no da paz a las manos ni al entendimiento en la organización de la velada del Carmen, que ha de celebrarse durante los días 13, 14, 15 y 16 del actual.

Estarán iluminadas eléctricamente las calles Alcaerros, Limeros, plaza del Pan, Alcaicería, Odreros, Vinatería y plaza de Arguñelles.

Debido a la iniciativa particular se ha levantado en la Alcaicería un doble arco, techado con flores y luces. En el centro del arco será colocada una imagen de la Virgen del Carmen.

En las plazas de Mendizábal y Alfalfa se ha instalado también una artística caseta, donde habrá baile, canto, música y comida por todo lo alto, tomando parte en la juerga el cuadro flamenco del maestro Pericet, compuesto de diez artistas.

También será muy artística la iluminación de la plaza.

Las jóvenes más juvenales del barrio emplean sus ocios en la elaboración de guirnaldas para el exorno.

En la Alfalfa se ha instalado también una tómbola a beneficio de la Hermandad de la Candelaria, y máquinas de caballitos y calesitas.

El celoso teniente de alcalde, señor Bermudo, con objeto de que no decaiga la animación ni por un sólo momento, ha interesado del señor marqués del Mérito el envío de tres grandes barriles con 24 arrobas de manzanilla, que el público beberá hasta dejarla de sobra.

Se estrenará una nueva batalla de los Castillejos, con más música y más tiros.

El señor Bermudo verá con mucho agrado que los vecinos del barrio colgases y adornasen los balcones.

Noticias

El presidente del Casino Mercantil ha recibido el siguiente telegrama del presidente del Consejo de ministros:

«Acuso a usted recibo de su telegrama, en el que me expresa en nombre de ese Centro Mercantil, de que es digno presidente, la situación que en Sevilla crea la repercusión del estado social de Barcelona, y puede estar usted seguro de que el Gobierno, debidamente preocupado de los intereses de esa ciudad, atiende al restablecimiento de la normalidad en todos sus aspectos. Con esta ocasión me es muy grato transmitir a usted y a esos señores socios mi saludo.»

SE HAN RECIBIDO NOVEDADES EN CALZADO DE LONA, BAZAR CALLES HARINAS.

Por la Comisión Provincial ha sido designado vocal del Comité Ejecutivo de la Exposición Ibero-Americana, nuestro querido amigo el presidente de la Diputación, don Luis Ruiz de Rebolledo, en la vacante por fallecimiento del señor Romero Gutiérrez.

CEMENTO REZOLA

Su representante y depositario, Gabriel Riesco Rubio, trasladó su oficina a la calle Gamazo número 15 (antes Campás de la Legua).

La Sociedad patronal de industriales metalúrgicos se ha dirigido al señor ministro de la Gobernación, interesando se den las necesarias órdenes para que sea debidamente respetada la libertad del trabajo.

Jabón ZOTAL

Cura granos, herpes, grietas, sabañones, sarpullidos y manchas de la piel. Especial para el baño y aseo personal.

De fútbol.—El domingo anterior lucharon en Coria del Río el Iberia F. C. y Coria F. C., venciendo aquéllos por un finico tanto que hicieron de penaltys.

El equipo vencedor venia reforzado por Charlots, Vilhe, Rey, Estévez y Rojas.

El partido resultó muy interesante.

CAPITONNE.—General Polavieja 2 Graciani Varala. 71.º 672.

500 dibujos en baletas y cefiros presentada la Gran Camisería de Idigoras.

Mañana tendrá lugar en el Pasaje de Oriente el almuerzo íntimo con que los algabienes obsequian a su farmacéutico don Joaquín Herrera, por el triunfo obtenido en la Exposición de Muestras de Roma y Barcelona del Ferropesal Herrera.

¿Tiene usted dolores

al vientre, a la espalda, vómitos, estreñimiento, diarrea, disenteria? ¿Se altera usted con facilidad, está febril, se irrita por la menor cosa, está triste, abastido, evita el trato social, teme por la noche ensueños, sueño agitado, respiración difícil? ¡Ningún remedio, ningún régimen ha podido curar a usted? Tome el Elixir Estomacal de Saiz de Carlos y lo conseguirá.

Después de pasar una temporada en París haciendo estudios especiales, ha regresado a esta nuestra buen amigo el reputado doctor don Amadeo Soler.

DR. PASTOR : OCULISTA Lepanto núm. 7

Para Relojes de bolsillo y pulsera LaRelojeríaELCRONOMETRO SIERPES, 21 Sevilla

Contención de la hernia

La utilidad práctica de un aparato herniario debe precisarla su construcción matemática, para que cumpla la finalidad de su acción benéfica.

Gran Bazar Médico-Optico GUILLERMO GREEN Velázquez, 8 (no Tetuán) Frente por frente al Café Nacional

HERNANTIZ (Marca registrada.) Ortopedia científica Fajas, aparatos especiales y braqueros para hernias inoperables y eventraciones, con patentes. Garantizase los trabajos bajo la inspección de la ciencia médica. MATEOS GAGO, 55.

SAN JOSÉ Gran fábrica de hilados de esparto y capachos para molinos aceiteros y prensas de vino OSUNA

Antonio Becerro Depósito: Castilla, 50, Sevilla

El Comité acuerda sacar a concurso la terminación de las naves ó talleres de la Plaza de España.

Se acuerda haber visto con satisfacción el traslado de una real orden del ministerio del Trabajo, Comercio e Industria, disponiendo se comunique al Comité su gratitud por el valioso concurso prestado al



¿Es usted elegante y va a Sevilla? Pues no deje de comprar la bonita mascota que vende a 9, 12, 13, 14, 15, 18 y 20 pesetas
J. Maquedano :: Serpes, 44
 (Esquina a Rioja)

VIENA MIRAMAR

SANLUCAR DE BARRAMEDA

Inauguración el 16 de Julio, á cargo del popular maestro de cocina

Pepe Caballero

- POR TELEFONO -

Notas políticas

En los pasillos del Congreso

Madrid 12 (11-30 n.)—Desde las cuatro y media hasta las seis y media de la tarde, estuvo reunida la Comisión que estudia el proyecto sobre la tenencia de armas.
 El conde de López Muñoz se negó en absoluto á aceptar ninguna modificación al proyecto.
 Se asegura que se presentarán cinco votos particulares.
 Uno por los conservadores, que firmará el señor Uceru Bugallal.
 Otro por los cervistas, de don Ricardo Cierva.
 Por los republicanos presentará otro el señor Tejero, y por los socialistas otro el señor Sabarrit.
 También parece que los reformistas presentan otro, que defenderá el señor Rodríguez Piñero.

La Comisión de responsabilidades

La Comisión encargada de la depuración de las responsabilidades civiles, ha quedado constituida bajo la presidencia de don Bernardo Sagasta.
 Se nombró vicepresidente al señor Rodríguez Viguri, y secretarios á los señores Zancaza y Gujarrar.
 Terminada la reunión se dió á la Prensa una nota que dice:
 «La Comisión acordó solicitar del Gobierno diversos documentos y abrir una información pública, por escrito, por un plazo de quince días, para que se señalen hechos concretos de responsabilidad ministerial en la acción de España en Marruecos.»

En los pasillos del Senado

Se reunió la Comisión permanente del Trabajo para comenzar el estudio del proyecto de ley referente á la emigración.
 La Comisión examinó los informes escritos recibidos.
 A continuación escuchó detenidamente el informe del ministro del Trabajo, para demostrar de modo claro y preciso la necesidad de realizar la reforma en la ley de emigración.
 La Comisión volverá á reunirse mañana, con objeto de redactar el dictamen que será leído á última hora en el salón de sesiones.
¿Temor de un atentado?
 Los periodistas que hacen información en el Senado se vieron hoy sorprendidos por una orden rigurosa emanada del Presidente, que impedía á los informadores tuviesen acceso á la tribuna, si antes no justificaban su personalidad.
 Extrañados de la orden inquirieron el por qué de ésta, y se enteraron de que existían temores de posibles atentados anunciados por anónimos recibidos.

La constitución de la Comisión de responsabilidades

Juicios de la Prensa
 Madrid 12 (2 m.)—La Prensa de la noche hace sus editoriales en el mismo sentido que la de la mañana.
 Los periodistas impugnistas califican de larva la constitución de la Comisión depuradora de las responsabilidades.
 «La época» saca el Cristo de la revolución, como días pasados sacó el de la dictadura.
 «Encuadramiento de las responsabilidades» dice: «¡Ah! Nosotros compañeros á los que de buena fe van á esa Comisión de los 21. Pasarán dos meses y medio en presencia de una iniquidad que quiere vestirse de justicia; de un prejuicio que buscará en su auxilio todos los sofismas y todas las superficialidades, y en Octubre nos encontraremos donde nos hallamos hoy, porque el cauce de las extremas izquierdas no es el cauce de la ley, sino el de la manipulación revolucionaria, y habrá de llegar el día en que por la misma fuerza de las cosas, cuantos tengan instintos de conservación habrán de advertirlo y proclamarlo. ¡Que sea aún tiempo entonces!»
 «La Voz» é «Informaciones» aplauden á los republicanos y socialistas por haber conseguido que se constituyera la Comisión y que para emitir dictamen se le haya señalado plazo fijo.
 Contra la vacación parlamentaria, «Informaciones» dice:
 «Vayan enhorabuena nuestros famosos padres de la patria á descansar de unas fatigas que nadie ha visto. Poco se pierde con que se abra un paréntesis en las Cortes.
 Lo único lamentable es que esta sombra de Parlamento, sordo á tantísimas realidades amargas, aereza los enormes gastos del país mediante la millonada que implican esas dietas tan ilicidas como incongruentes, por la esterilidad de la labor parlamentaria.»

Las Cortes

Congreso

La interpelación del conde de Colom

Madrid 11 (11 n.)—Durante hora y cuarto estuvo hablando el conde de Colom, poniendo de manifiesto los errores cometidos en la confección del catastro, señalando iniquidades y poniendo asimismo de relieve las omisiones realizadas.
 La Cámara, que hasta poco antes había estado distraída, prestó gran atención al asunto, expuesto de manera admirable por el conde de Colom.
 Al entrarse en la orden del día, suspendió su discurso el conde, advirtiéndole que le faltaba que exponer todo lo referente á Sevilla, cosa que hará mañana, si puede terminar su discurso.
 Cuando terminó de hablar el conde de Colom, numerosos diputados desfilaban por el escaño en que se encontraba, para felicitarle.
 El señor Benítez de Lugo explica la actitud del Gobierno frente á la rebaja del Arancel.
 Da cuenta detallada de las partidas que han sido rebajadas.
 El señor Rahola sostiene que debe protegerse de igual manera á la Industria que á la Agricultura.
 El señor Benítez de Lugo rectifica.
 El señor Albert, en nombre de la minoría de la izquierda catalana, consume un turno en el debate, afirmando que su voto será á favor del dictamen.
 En nombre de los socialistas habla el señor De los Ríos, manifestando que éstos simpatizan con el proyecto, pero hace observaciones con respecto al modo de cómo deben hacerse los Tratados de comercio. Dice que éstos deben ser por corto tiempo, con el fin de evitar las inseguridades económicas.
 El señor Benítez de Lugo, por la Comisión, celebra la buena disposición en que se encuentra la minoría socialista, y contesta á las observaciones hechas por el señor De los Ríos.
 Se suspende el debate y pasa á reunirse el Congreso en sesión secreta.
 Reanudada la sesión pública, se fija el orden del día para mañana, y se levanta seguidamente.

Senado

Intervienen en la discusión el duque del Infantado y el señor Fernández Caro.
 Este pronuncia un sentido panegírico en memoria del virtuoso padre Manjón, fundador en Granada de las Escuelas del Ave María.
 La Cámara se adhiere al duelo que representa la muerte de tan virtuoso sacerdote y maestro.
 El señor Gutiérrez Vela hace un ruego relativo al sueldo que deben tener los secretarios de Ayuntamientos. Pide que el mínimo sea superior á mil quinientas pesetas, que cobran ahora.
 El ministro de la Gobernación promete estudiar el asunto, trayendo á la Cámara las reformas necesarias.
 Ambos oradores rectifican.
 El señor Esperabé defiende también á los secretarios municipales.
 Los señores Ubierna y Vaquero se asocian á las peticiones hechas por el señor Gutiérrez Vela.
 El señor Herrezuelo ruega al ministro de Instrucción que se adopten medidas para la defensa del tesoro artístico español y las obras artísticas y monumentales.
 El señor Salvatella afirma que atenderá el ruego.
 Se da lectura á la orden del día para mañana, y no habiendo otros asuntos pendientes se levanta la sesión á las seis de la tarde.

El Sindicato de Banca y Bolsa

La cuestión del Crédit Lyonnais

Madrid 11 (11 n.)—Hemos procurado informarnos del estado en que se encuentra el asunto del Crédit Lyonnais. Para ello hemos hablado con el director de dicho establecimiento de crédito y con algunos individuos de la Directiva del Sindicato.
 Durante el día se han realizado diversas gestiones para ver si era posible llegar á una solución de concordia.
 Los empleados del Crédit Lyonnais habían dado de plazo hasta hoy, á las siete de la tarde, para que los jefes firmaran las bases aprobadas por el Sindicato, pero como debido á la incomunicación telefónica con París, ocasionada por los temporales, no ha podido recibirse la contestación de aquéllos, han dado un nuevo plazo hasta mañana á las siete.

De la huelga de Barcelona

Mejores impresiones

Barcelona 11 (8-10 n.)—La huelga continúa en el mismo estado que los días anteriores.
 Han circulado tranvías y autobuses en mayor número que ayer.
 Han salido también algunos «taxis».
 Los tranviarios se han negado á trabajar en la reparación de las líneas aéreas.
 Los matarifes se han reunido acordando por mayoría reanudar mañana el trabajo, ratificando al propio tiempo el acuerdo de prestar ayuda económica á los huelguistas.
 Los panaderos han continuado en huelga, salvo pequeñas excepciones. En algunas tahonas se han registrado coacciones. Por esta causa hay seis detenidos.
 Durante el día de hoy no ha faltado pan, carne ni pescado.
 Los coches y automóviles de los hoteles han reanudado el servicio á las estaciones.
 «Solidaridad Obrera» se lamenta de la persecución de que es objeto por parte de la autoridad gubernativa.
 Hoy también ha sido recogido y denunciado.
 El gobernador no recibió hoy á los informadores de la Prensa.
 En Manresa han sido detenidos Espinol, presidente del Sindicato único, y cuatro obreros más. Todos han sido puestos á disposición del Juzgado militar.
 En el muelle del puerto han trabajado hoy 140 obreros y 16 mujeres con 64 carros, en la descarga de ocho buques.
 En la madrugada anterior fué sepultado el cadáver del obrero que fué muerto por la Guardia civil á la puerta de las cocheras de los tranvías.
 El guardia urbano Juan Lozano Alcázar quiso quitar del sitio en que se encontraban á varias vendedoras ambulantes. Una éstas, Concepción Cavado, de 18 años, se abalanzó sobre el guardia, y cuando éste consiguió reducirla á la obediencia, llevándola detenida, Concepción sacó una pistola y la disparó sobre el guardia, que resultó con una herida de pronóstico reservado.
 Se dice que Concepción tiene algo perturbadas sus facultades mentales.

De la campaña

El parte oficial

Madrid 13 (2 m.)—Sin novedad en todos los territorios del protectorado, dice el parte oficial facilitado esta noche en el ministerio de la Guerra.
Las huelgas en Bilbao
 Bilbao 11 (10 n.)—Los obreros de la sección de cook de los Altos Hornos, que se declararon en huelga hace dieciséis días, se proponen visitar á la Empresa y hacerle nuevas proposiciones, en vista de que no se advierte la pronta solución del conflicto.
 El Sindicato afecto á la Unión de Trabajadores de los Altos Hornos formulará á la Empresa nuevas peticiones, consistentes en el aumento del ocho por ciento de los salarios y la concesión de cinco pesetas diarias para el caso de enfermedad.
 En un túnel de una mina chocó una vagoneta, con otras que conducían ácido sulfúrico, produciéndose formidable explosión, pero no han ocurrido desgracias.
 La huelga de mineros sigue igual. El gobernador continúa las gestiones para solucionarlas.

De la victoria de los turcos

Un artículo del "Heraldo"

Madrid 12 (2 m.)—«Heraldo» de Madrid dedica esta noche su editorial á comentar la victoria de los turcos.
 Dice que Ismet Pachá se ha colocado á la cabeza de todos los diplomáticos, y que Djemal Pachá, es el único caudillo militar al que hay que tener en cuenta por algo, pues supo desgarrar con su espada todos los Tratados, incluso los de Tevres y Neully, que ligaban Turquía á Europa, y hace firme el de Lausana, que consagra la victoria de los turcos sobre la civilización.

De Madrid

Visa de un proceso

Hoy se vió ante la Sala de Justicia del Supremo de Guerra y Marina, una causa seguida contra un ex capitán de Infantería, para quien solicitó el fiscal la pena de veinticinco años, seis meses y seis días de reclusión.
 Parece que la sentencia se ha firmado de acuerdo con la petición fiscal.

Sobre Madrid descarga una gran tormenta

A las seis de la tarde se ha reproducido una gran tormenta sobre Madrid.
 La lluvia caía ha sido torrencial, inundándose la planta baja de muchas casas, especialmente en los barrios bajos.
 El servicio de bomberos prestó admirables servicios.
 Una chispa eléctrica cayó en un tranvía sin causar desgracias.

La huelga del personal de autobuses

Sigue sin resolverse la huelga del personal de los autobuses, aunque se efectúa el servicio por personal ajeno á la Sociedad de Velocidad.
 A los autobuses les siguen motocicletas ocupadas por guardias.
 Esta mañana los agentes Yanguas y Ayala, que prestan servicio de vigilancia en la línea de autobuses de la Puerta del Sol á los Cuatro Caminos, detuvieron en la calle Bravo Murillo á Felipe Causser y Fulgencio Contreras, que habían colocado una tubería de agua, como de cuatro metros de longitud, para hacer volcar los coches que circularan por dicha vía.

De provincias

Noticias de Cádiz

Cádiz.—El día 26 del actual son esperados los acorazados «Norty», «Dakota» y «Delaware», que desplazan 20.000 toneladas.
 Permanecerán tres días en Cádiz.
 Traen á bordo 850 guardias marinas que realizan viaje de instrucción, semejante al que realizan en la actualidad los alumnos de nuestra Escuela Naval.
 Con los citados buques viajan otros dos que quedarán en Lisboa, siguiendo á Gibraltar, donde se reunirán los cuatro.—Gómez.

Desde Sanlúcar

Sanlúcar.—La benemérita ha detenido en Bajo Guía, en el momento de desembarcar de un buque pesquero, á Juan Romero Pastor, vecino de Málaga, autor de una estafa de 810 pesetas, importe de 27 billetes de la lotería en la Administración número 3 de aquella capital, que les fueron entregados para venderlos por las calles.
 Se le ocuparon 12 billetes que le habían quedado por vender.
 Se trata de un sujeto de pésimos antecedentes, que había sido procesado anteriormente por hurto y estafa. Ha sido encarcelado.—Quinoy.

Corrida suspendida

Pamplona.—Continúa el temporal de lluvias.
 Por esta causa se han marchado muchos forasteros que vinieron á las fiestas de San Fermín.
 También hoy, á causa de seguir lloviendo torrencialmente, se suspendió la corrida de toros anunciada.

Estragos de los terremotos

Zaragoza.—El Ayuntamiento de San Juan levantó la sesión en señal de duelo por la catástrofe de Villanueva, acordando el envío de socorros.
 El pueblo de Villanueva ha sido destruido por el terremoto, quedando en pie sólo tres casas.
 En Monsalberbe se han hundido seis casas.
 Un vecino resultó herido.
 Los ingenieros han reconocido la carretera de Logroño, donde se ha hundido un puente.
 De muchos pueblos de la provincia telegrafían que se han perdido las cosechas.

La impericia de un chofer

Pamplona.—En Allo, tres muchachos sacaron de un garaje un automóvil y salieron del pueblo dispuestos á realizar una excursión.
 Ya cerca de Lerín, y debido á la impericia del que hacía de chofer, llamado Tomás López, el automóvil volcó, incendiándose.
 El conductor resultó con lesiones graves.

Del extranjero

El Tratado greco-turco

Lausana.—El Tratado de paz entre Grecia y Turquía se firmará en la próxima semana.
 En Milán no gustan
 Milán.—Siguiendo el ejemplo de Roma, el domingo último se verificó una corrida de toros.
 Asistió escasa concurrencia.
 El espectáculo no gustó.
 La Prensa lo calificó de inculto.

Suceso en el Ministerio

Londres.—El joven Newlyn, primo de la duquesa de York, ha aparecido muerto en los arrabales, ocupando un «taxi».
 El suceso aparece envuelto en el misterio.

Crespón marroquin seda

ancho 120 centímetros
 á 11 pesetas metro
 Alhafa, 4 y 6. Junto á calle Candilejo

ENFERMEDADES NERVIOSAS

MARTIN KORDONEDA
 Consultas: de 11 á 2.—Jesús del Gran Poder, 16, piso principal izquierdo.

«Aidra»

en la carne, natural, fría, exquisita bebida española, libro para la calle, 0,90 en el «legajo», una peseta.
 SÓLO EN: Amor de Dios, 22.

En Sevilla se soluciona el pavoroso problema del agua y la vivienda

Vivimos en la mejor de las ciudades del mundo entero.
 Cuando en otras partes existe una inquietud grande, cuando en la mayoría de las ciudades apenas si puede vivir ni el rico ni el pobre, en la noble y generosa Sevilla se ocupan los que pueden hacerlo, á costa de grandes sacrificios, de solucionar los vitales problemas de la casa y el agua, que es lo único que en esta hermosa ciudad parece no estaba del todo acometido.
 La más decidida y amante Asociación del pueblo, la que no descansa un momento por el bienestar de todos, la Hermandad de la Botetada, arriesgándose á perder unos miles de pesetas, construye un hermoso chalet en el sitio más pintoresco é higiénico de Sevilla: en la Cruz del Campo, frente á la fábrica de cerveza, y con el tranvía á la puerta.
 Dicho chalet, del que hemos podido admirar las obras que se realizan, será una morada, y con la especialidad que esta Hermandad le entregará al agraciado amueblado, con su instalación eléctrica, y según nos dicen, con algunas ricas provisiones en la despensa.
 Ya ves, querido lector, cómo se puede tener casa, muebles y comestibles solamente por la suma de dos pesetas. Así es, que el agraciado, la Nochebuena del año 1923, la puede pasar en su nueva casa, puesto que no tendrá más que encender la candela y disfrutar de los selectos manjares y de la hermosa vivienda. Ahí es nada en estos tiempos que atravesamos.
 A juzgar por la demanda de papeletas, se supone el buen efecto que ha producido en la opinión el grandioso regalo que la Hermandad de Jesús ante Anás hace al público, puesto que de todas partes se reciben pedidos. Y esto está explicado: dentro de la capital no se puede vivir, y fuera de ella el mejor sitio, más habitado y que más facilidades tenga para ir y venir al bonito chalet, es la Cruz del Campo; de ahí el exitazo.
 Algunos se quedarán sin chalet por la apatía de esperar á última hora.
 No lo pienses más, Frasquito. Si te vas á casar decide á contribuir con tu óbolo al sostenimiento de nuestra incomparable Semana Santa, y tendrás un bonito chalet, amueblado, higiénico, con alegría, y lo que más escasea en esta tierra: con un abundantisimo pozo de agua fría y dulce.
 No engañes más á Rocío, y todas las semanas, cuando cobres tu papeleta, y veras, veras que casa vas á tener; no te vas á cambiar ni por el Rey del petróleo, ni chalet, tus muebles, la despensa, la luz y la Rocío. ¡Vaya una Nochebuena!
 ¿No sabes dónde hay papeletas? Pues mira en todos los buenos establecimientos de Sevilla, y las encontrarás también en la Magistería, Federico de Castro, 16 (antes Cuna, y pronto otra vez Cuna).
 Si eres de fuera, díjelo al casario, que te las mandan de bardo, ó envías sellos de Correo, y te las remiten.
 En Sevilla hay casa, luz y agua, todo regalado.

AVISO

El acreditado cortador don Federico Alcaide, que desempeñaba este cargo en la Ciudad de Londres, participa á su clientela que se ha encargado de la Sección de Sastrería de los Almacenes de Benítez Hermanos. Cuna, 68 (frente á La Llave).

MUEBLES-Cuna, 36

Gran surtido: Dormitorios, comedores, silleras, muebles sueltos, camas de hierro, todo muy barato. Comprad en esta casa, y ahorraréis dinero.

MERCADOS

Aceites
 Día 11.
 Después de unos cuantos días, en los que se ha observado algún movimiento, el mercado vuelve á su paralización.
 Hoy no se ha circulado ninguna partida.
 Los precios medios que para regular las operaciones pueden tenerse presente, son los siguientes:
 De dieciocho pesetas veinticinco céntimos á dieciocho pesetas setenta y cinco céntimos (73 á 75 reales), según aceites y procedencia.
Cereales
 Trigos.—Actualmente se están ofreciendo trigos nuevos sin recibir anticipos en metálico de 33 á 34 pesetas los 100 kilos y con entrega de la mitad de su valor de 31 á 32 pesetas los 100 kilos, sobre vagón procedencia.
 Hoy se cotizan en la plaza á los precios siguientes:

Trigos clase barbilla y caudal, á 40 pesetas.
 Recio superior, á 37 pesetas.
 Voltizo y tremés, á 36 pesetas.
 Los precios anteriores son en todas las clases los 100 kilos, sin saque sobre vagón Sevilla.
 Harinas y salvados.—Hoy se venden á los precios siguientes:
 Sémola.—A 49 pesetas los 100 kilos con envase, sobre vagón Sevilla.
 Semolada.—A 48 pesetas id. id.
 Primera corriente.—A 47 pesetas ídem ídem.
 Salvados.—Rebasa, á 26 pesetas los 100 kilos con envase, sobre vagón Sevilla.
 Bastos, á 22 pesetas id. id.
 Fino, á 20 pesetas id. id.
 Cebada.—Nueva cosecha, á 24 pesetas los 100 kilos, sin saque sobre vagón Sevilla.
 Avena.—Nueva cosecha, á 20 pesetas los 100 kilos, id. id.
 Habas.—Nueva cosecha, clase chicas ó cochineras, á 32 pesetas id. id.
 Mazaganas moradas, según clases, á 35 pesetas, id. id.
 Id. moradas, á 35 pesetas, id. id.
 Tarragónas, á 42 pesetas id. id.
 Altramuzes.—Precios nominales.
 Maíz.—Clase viejo, á 36 pesetas los 100 kilos id. id.
 Alverjones.—Nulas las operaciones.
 A 37 pesetas los 100 kilos ídem ídem.
 Garbanzos.—De 60 á 65 granos 30 gramos, de 100 á 110 pesetas los 100 kilos id. id.
 Alpiste.—Clase corriente, de 55 á 56 pesetas los 100 kilos id. id.
 (De la «Revista Comercial»).

TEMPORADA BALNEARIA EN CADIZ

LA M. J. R. PLAYA DE ESPAÑA
 Local oficial de Fiestas.
 Del 15 de Julio al 30 de Septiembre
 Valdelella y ribeiras populares. Parque de atracción. Fiestas culturales. Gran y EXPOSICION OIBERA. Fiestas de teatro. Gran feria de libros. Campamento de fútbol. Asóciacion de boxeo. Fiestas de regata. Concursos musicales. Concursos de cultura física y de higiene popular. Concurso de baile. Concurso de baile. Concurso de baile.

NOTA.—Cuantas personas ó familias deseen detalles de hospedajes en hoteles, pensiones ó en familia, pueden dirigirse á la oficina informativa, establecida en el Ayuntamiento, en la cual se facilita á una vuelta de correo, todo género de informes y se preocuparán de buscar hospedajes á cuantos los soliciten.—Este servicio es gratuito.

